

**Nom du projet :** Pôle de circuits courts de produits alimentaires

**Présenté par :** Guillaume Savoy, Théo Fischer

**Description du projet :**

Le projet, constitué autour d'une équipe de deux exploitations agricoles, a pour but de développer la production et la transformation (lavage, découpage, pressage, pasteurisation, fermentation, emballage, etc.) de fruits et légumes bio dans la région Veveyse/Riviera. Outre les principes de protection de l'environnement, le projet repose sur l'offre de denrées alimentaires saines, la mutualisation des outils, la création de liens sociaux et la mise en place de circuits courts. Avec un tel pôle, les fruits et légumes bio seront valorisés, de la plantation à la vente directe, au travers de filières locales. Les porteurs du projet, Guillaume Savoy et Théo Fischer, estiment qu'il existe un potentiel de développement d'une telle offre à l'échelle nationale. Le projet vise à mettre en place une production locale de baies et de fruits et à créer un lieu de transformation coopératif en exploitant les synergies entre les acteurs tout au long de la chaîne de valeur.